

An die Bewohner der Stadt Bautzen

richte ich hierdurch die ergebene Bitte, soviel ihnen möglich dazu beizutragen, daß vorliegendes Adreßbuch der Correctheit nicht entbehre, fordere Jedermann auf, vorkommende Veränderungen, Logiswechsel, sowie etwaige Mängel des Adreßbuchs, mir durch die Expedition der „Budissiner Nachrichten“ mittheilen zu lassen und verweise u. A. auch auf die unter den polizeilichen Anordnungen No. 30 und 31 enthaltenen Bestimmungen.

Für alle mir in Betreff des Adreßbuchs zugehende Mittheilungen bin ich stets dankbar und werde bemüht sein den Wünschen des Publicums, soweit möglich, zu entsprechen.

Hochachtungsvoll

Hermann Florenz.